

Tips

Freistadt

total. regional.

04.03.2020 / KW 10 / www.tips.at



Medaillenregen Die Jugendmannschaften der Union Compact Freistadt holten bei der Faustball-Landesmeisterschaft vier Medaillen.

Seite 6 / Foto: privat



Debütalbum Der St. Leonharder Roman Rockenschaub hat sein Debütalbum „Leben“ veröffentlicht. Der Vollblutmusiker widmet sich dabei den großen Themen wie Liebe, Geburt und Abschied.

Seite 6 / Foto: Roman Gutenthaler Photography

Hotel: Denkmalamt schaltet sich ein

Seite 2

www.krueckl.at

Verwirklichen Sie Ihre **Traumplanung** mit uns!



DI Ute Pretl-König
Tel.: 07262 / 522 46-64
u.pretl-koenig@krueckl.at

krückl



Krückl Bauges.mbH & CO KG, Naamer Str. 34, 4320 Perg

VOLLBLUTMUSIKER

Roman Rockenschaub: Debütalbum „Leben“

ST. LEONHARD. In seinem Debütalbum „Leben“ widmet sich Roman Rockenschaub aus St. Leonhard den großen Themen wie Liebe, Geburt und Abschied.

Authentizität und viel Herzblut stecken in dem Album. Bereits im Alter von 14 Jahren stand Rockenschaub mit seinem Vater und Geschwistern auf der großen Showbühne. Danach spielte er in zahlreichen Bands, bis er sich entschloss, solo durchzustarten. Im hauseigenen Studio feilte der Multiinstrumentalist an den Songs für sein Debütalbum, das nun im

Februar veröffentlicht wurde. Die Songs von Rockenschaub kommen immer mitten aus dem Leben. Der Song „Da Haubenkoch“ ist eine amüsante Abhandlung über den österreichischen Nationalsport Grillen, in „Hausmasterstrand“ besingt er den traditionellen Strandurlaub unzähliger österreichischer Familien an der Adriaküste. Die aktuelle Single „Ausgeliefert“ ist ein wahrer Partykracher. Gesungen wird im Dialekt. Rockenschaub hat nahezu alle 14 Songs selbst geschrieben und produziert, teils mit Musikerkollegen aus ganz Österreich. Tips verlost fünf CDs auf www.tips.at. ■



Musik mitten aus dem Leben präsentiert Roman Rockenschaub aus St. Leonhard bei seinem Debütalbum „Leben“.

Foto: Roman Gutenthaler Photography



Gold und Silber gab es für die U12 der Union Compact Freistadt.

Fotos: privat

FAUSTBALL

Landesmeisterschaft: vier Medaillen geholt

FREISTADT. Einen Medaillereggen gab es für die Youngsters der Union Compact Freistadt.

Durch Siege gegen Kufstein und Polizei Wien steigen die jungen Wilden verdient in die zweite Bundesliga auf. ■

Mit Bronze bei den U12 Mädchen und sensationellem Silber und Gold bei den U12 Burschen zeigten die Jüngsten bei den Landesmeisterschaften groß auf. Die U16 Burschen holten ebenfalls den Landesmeistertitel. Die U18 Mädchen konnten sich den Bezirksmeister-Titel sichern. Einen weiteren Grund zur Freude lieferte die zweite Männermannschaft der Union Compact Freistadt.



Die zweite Männermannschaft stieg in die zweite Bundesliga auf.

25 EINZIGARTIGE EIGENTUMSWOHNUNGEN

JETZT
INFORMIEREN!
07942/21492

FREIRAUM
FREISTADT

www.freiraum-freistadt.at



Foto: privat

Jubilar Den 80. Geburtstag von Obmann Fritz Putschögl nimmt der Pensionistenverband Bad Zell zum Anlass, dem Jubilar herzlich zu gratulieren und für die vielseitige Arbeit im Pensionistenverband zu danken.